

*Über den Wolken muss die Freiheit wohl grenzenlos sein.*

Wir danken herzlich

für die Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem geliebten

# Willy Jean-Louis Zaugg

erfahren durften.

Wir danken Frau Pfarrerin Maeder für den mitfühlenden Abschiedsgottesdienst und die treffenden Worte. Danke an Herrn Ardu vom Bestattungsdienst Thomas Rubin für die einfühlsame Unterstützung und der Gartenbauschule Hünibach für den schönen Blumen- und Grabschmuck.

Lieben Dank für die wunderbaren Blumen und die tröstenden Karten von Verwandten und Freunden sowie allen, die Willy in seinem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Danke für die Kollekte zugunsten der Kinderhilfe Sternschnuppe.

Hilterfingen, Mai 2018

Die Trauerfamilie